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Stadt Staßfurt 

 

 
Typ:  Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit: 60 - FD SuB 
Status: erledigt  Bearbeiter/in: Frau Epperlein 
Stand: 29.03.2021   
 

Ortschaftsrat Förderstedt 16.03.2021 

 

AF 0343/2021/VII 

öffentlich 

 
Anfrage: 

Herr Schmidt 

Letztes Jahr ist die Freilichtbühne in Förderstedt verschwunden. Dann wurde versprochen, 
dass die Stelle dort verschönert wird, z.B. mit einer Bank. Passiert da noch irgendwas?  

 
Beantwortung: 
Der Stadtpflegebetrieb ist beauftragt die Fläche mit Mutterboden abzudecken und 
Rasenansaat einzubringen. Das soll innerhalb des Aprils 2021 geschehen. Mit Unterstützung 
der GESAS - Gesellschaft für Struktur- und Arbeitsmarktförderung Salzland mbH wurden 
über Winter bereits Bänke gefertigt von denen 2 Stück an den Fuß der entstehenden 
Grünfläche gesetzt werden sollen. Ein, sich in der Nähe befindliche Papierkorb wird bei 
diesen Arbeiten ebenfalls an die Bänke umversetzt, so dass die Fläche hoffentlich auch 
dauerhaft sauber bleiben wird. 

   

 
 
 
 
Sven Wagner 
Oberbürgermeister 
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